



### 小規模特認校に係る研修会（厚陽小中学校）

本市としては初めてとなる小規模特認校制度が来年度から導入される厚陽小中学校では、保護者や地域の方、教職員を対象にして、宇部市立小野小学校の小規模特認校としての取組を学ぶ研修会が開催されました。児童主体の授業や自然環境を活用した行事、学校と地域の連携など特色ある取組を発信し続けた結果、校区外からの転入生が7名になったと報告がありました。この後、小規模特認校に向けてできることを協議しました。小中合同の取組や地域行事への参加など、子どもたちと大人の思いや願いが活発に話し合われました。



### ゴーヤの収穫（埴生幼稚園）

埴生幼稚園とあおい保育園、桃太郎保育園の各園児が花の海で4月に植え付けたゴーヤの苗が、順調に育ち収穫の日を迎えました。園児は、一人ずつ気に入ったゴーヤをはさみで切り取り、形や大きさ、手触りなどを確かめていました。「しんせんなジャガイモのにおいがする」と話してくれました。その後、食生活改善推進協議会の方が作られたゴーヤや夏野菜が入ったお好み焼き、花の海の職員さんが目の前で作られたゴーヤジュースをおいしくいただきました。そして、園児は収穫したゴーヤを大事そうに持ち帰りました。



### 地域連携教育担当者合同研修会（文化会館）

宇部市と美祢市、本市の地域連携教育担当教職員及び地域学校協働活動推進員等が、実践発表や協議等をとおして、自らの役割を認識するとともに、学校・家庭・地域が連携・協働して効果的に教育活動を推進するための研修会が文化会館で開催されました。有帆地域交流センター長の実践発表「ワンチーム！ありほ～地域・学校・家庭のよりよい連携に向けて～」に続いて、情報交換とグループ協議が行われました。参加者からは、他市の状況を知って刺激を受けた、協議の時間をもっとあったらよかったなどの声が聞かれました。



各学校・園・地域交流センター等の地域連携教育や特色ある取組・活動の情報をお寄せください。

スクールアドバイザー 中村達実 Tel82-1188 E-mail: [samurai@edu.cty-so.jp](mailto:samurai@edu.cty-so.jp)